

III. Cambiados por Jesús (vv 21-23)

La palabra extranjero en el original significa literalmente “transferido a otro dueño”. Esta transferencia de propiedad, de Dios a Satanás y uno mismo con la caída y el pecado original, afectó nuestra mente y comportamiento. Recordemos Romanos 7, que hallamos que hacemos lo que no queremos. Y es Cristo el que nos reconcilia por medio de su sacrificio en la cruz.

La diferencia entre un Cristiano y un no Cristiano no es simplemente el perdón, es un completo cambio de estatus. Ahora somos, sus hijos, somos santos y pertenecemos a él. Hemos pasado de muerte a vida y ahora somos nuevamente propiedad de Cristo.

Pero para todo esto debemos estar firmemente basados en la fe. No debemos permitir una fe adulterada, una fe mezclada con ideas que no vienen de Dios. Debemos permanecer firmes en la verdad, en Cristo.

IV. Aplicación

Tenemos que tener nuestra vida asentada en Cristo y su enseñanza que emana solamente de la Biblia. ¿En qué baso mi relación con Dios? Y lo mismo va para nuestros hijos, ¿cuánto dedicas a enseñarles de Jesús? ¿O esperas que sea un trabajo de la escuela dominical? Y si tienes pareja, Afectas positivamente o negativamente con tu testimonio y palabras la vida de tu pareja? ¿O Dios no está de por medio?

Vivimos en una época en donde la mentira más grande es la relativización de Dios, de Jesús y de la fe. Todo vale, todo es verdad, es tan valido Cristo como mezclarlo todo. Relatividad espiritual, relatividad moral, relatividad en cada faceta de nuestras vidas.

No debemos permitir que estas enseñanzas se cuelen en nuestras vidas, nuestras familias y nuestra iglesia. Esto nos acabará destruyendo. Si queremos una vida de relación con Dios saludable, que crece y se fortalece, que disfruta de la paz y la reconciliación que Cristo nos da, debemos desechar todo lo que no provenga de Dios mismo y su palabra. Debemos decir basta a intentar acomodar a Cristo a nuestras ideas y entender que permanecer firmemente basados en la fe es abrazar solamente a Cristo.

Hoja de Estudio Personal



**Cristo es la imagen visible de Dios, que es invisible; es su Hijo primogénito, anterior a todo lo creado.
Colosenses 1:15**

**Iglesia Cristiana Evangélica de Chamartín
www.ichamartin.org**

Antes de comenzar el estudio lee Colosenses 1:15-23

I. Contexto

Los destinatarios de la carta de Colosenses, sufrían de muchas presiones externas e internas que torpedeaban directamente los fundamentos de su fe. Había judíos tratando de introducir sus ideas dentro del cristianismo y enseñando a vivir la fe dentro de un molde de leyes judías. Y por otro lado estaban los que provenían de las religiones de la región, que consideraban a Jesús una creación más de Dios, junto con espíritus y ángeles y creían que el conocimiento era más efectivo para la salvación que la fe.

Y como resultado tenemos un Iglesia, que aunque había comenzado bien, había prestado oídos a todas esas ideas que venían de dentro y fuera de la iglesia y estaban acabando con ella. Y esto se traslada directamente a nosotros. Tomemos un momento para pensar dónde hemos comenzado, tanto a nivel personal como familiar, de grupo casero y de iglesia; y a dónde estamos ahora. ¿Cuánto hemos permitido que se nos desvíe de los fundamentos? Podemos hacer una analogía entre los judaizantes y los legalistas de hoy en día y los gnósticos y los que atienden a toda corriente nueva con aire de espiritual.

II. Mi fe, tu fe, nuestra fe (vv 15-20)

Imagen:

Primogénito:

Todo creado por él y para él:

Imagen del
Dios
invisible

Primogénito

Todo creado
por medio
de él

Cabeza de
la iglesia

Reside todo
poder divino

Nos
Reconcilió
con él

Cabeza de la iglesia:

Reside todo poder divino:

Reconciliar:
